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Avv. Mauro Belgeri e co firmatari 
Presidente del Consiglio Comunale PPD 
Via Franscini 2A  
6600 Locarno 
 
 
      
    
      
 Racc. a mano 
 Lodevole      
 Municipio     
 per il tramite     
 On. Mauro Belgeri   
 Presidente del consiglio comunale 
 Piazza Grande 18    
 6001 Locarno 
      
 
    

 
Locarno, 10 febbraio 2023 
 
Onorevoli signori Sindaco, Vicesindaco, signora e signori Municipali, 
 
avvalendoci delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di Consiglieri 
comunali, inoltriamo la seguente 
 

Interrogazione 
 
 

Oggetto: abbellimento Astrovia lungo l’argine del fiume Maggia 
 
 
1 Premessa 

 
Il presente atto parlamentare prende lo spunto dall’interrogazione 23.01 u.s. degli On. Antunovic 
e cofirmatari. 
 
D’inciso il sottoscritto primo firmatario deplora il fatto di non averla potuta firmare per un inghippo 
tecnico. 
 
I colleghi si erano doverosamente concentrati sull’ammodernamento e sulla ristrutturazione dei 
manufatti che costellano il percorso e facevano riferimento ad un analogo atto parlamentare 



 

 2 

dell’agosto 2020, con il quale si segnalava il totale degrado dell’Astrovia annotando che la stessa 
“sarebbe un percorso ideale per gli anziani, per i turisti, da effettuare assieme ai bambini per 
stare all’aperto e nel contempo per studiare il nostro sistema solare”. 
 
Nella risposta all’interrogazione del 24.9.2020 il Municipio si è detto consapevole della necessità 
di intervenire sui manufatti, ritenuto un preventivo di CHF 25’000.- e l’esecuzione delle opere 
già nel corso dell’anno 2021. 
 
2. Motivazioni 
 
Il presente atto parlamentare verte invece su ciò che sta attorno ai manufatti, ossia uno sterrato 
con arbustaglia rinsecchita che offre una pessima immagine di raffazzonatura e degrado; quel 
senso di provvisorio stabile che caratterizza ormai da troppi anni la nostra città. 
 
Anche la questione neofite, preso atto del recente MM meriterebbe un approccio ben diverso da 
parte di ogni cittadino. 
 
3. Conclusioni 
 
È pertanto auspicabile mettere a dimora lungo tutto il percorso alberature adulte ombreggianti e 
siepi a fiori, tali da rallegrarlo e renderlo fruibile anche con un piacere estetico. 
 
 
 
 
 
 

*                           *                         * 
 
4. Conclusione / domanda 
 
P.Q.F.M, 
richiamate le norme di legge menzionate, come pure ogni altro disposto in concreto applicabile 
alla fattispecie, 
fatto riferimento a quanto precede, 
ci si permette di chiedere cortesemente al lodevole Municipio quanto segue: 
 
1. Per quale ragione l’arredo vegetale non solo lungo il percorso dell’Astrovia ma su tutto l’argine 
è stato lasciato per anni nell’incuria totale? 
 
2. Intende presentare un progetto di alberatura (alberi adulti con arbusti e fiori) lungo il percorso 
dell’Astrovia del fiume Maggia? 
 
3. Con che tempistica e con quali investimenti intende, in caso affermativo, procedere? 
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4. Quali tipologie di vegetazione intenderebbe previlegiare? 
 
5. Ritiene auspicabile far capo a sponsorizzazioni private, rispettivamente alla collaborazione 
dell’AQRS? 
 
 
 
 
 

Con ogni ossequio 
 

 
 

Belgeri Mauro, Pres.  
 
 

Abbattiello Giuseppe, cons., com. Il Centro 
 
 

Angelini Piva Barbara, cons. com., Capogruppo Il Centro 
 
 

Beltrame Simone, cons. com., Il Centro 
 
 

Cavalli Mauro, cons. com., Il Centro 
 
 

Giacometti Martina, cons. com., Il Centro 
 
 

Scaffetta Mattia, cons. com, Il Centro 
 
 
 

 


